

EFEKTIVITAS PEMBELAJARAN EXPERIENTIAL LEARNING DALAM MEMBANGUN ENDURANCE SKILLS PADA MAHASISWA PROGRAM STUDI PENDIDIKAN LUAR SEKOLAH FIPP UNY

Oleh: Hiryanto, Entoh Tohani, Dafid Slamet Setiana

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan apakah pembelajaran experiential learning, melalui praktik jurusan dapat membangun endurance skill, atau ketrampilan tahan banting, yang meliputi kemampuan resistance (ketahanan) terhadap rasa Lelah, cepat melakukan pemulihan dalam melaksanakan tugasnya bagi mahasiswa program studi Pendidikan Luar Sekolah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas pembelajaran experiential learning dalam membangun *Endurance skills* mahasiswa program studi pendidikan luar sekolah, Fakultas Ilmu Pendidikan dan Psikologi Universitas Negeri Yogyakarta. Metode penelitian yang akan digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian evaluasi, dengan menggunakan evaluasi CIPP, dimana dalam tahapan penelitian meliputi penyusunan proposal, seminar proposal, pengembangan instrumen, pengumpulan data, analisis dan penyusunan laporan dan luaran. Sasaran penelitian yakni mahasiswa yang tengah menempuh mata kuliah praktik jurusan. Teknik pengumpulan data melalui dokumentasi, wawancara, observasi, dan survey. Adapun teknik analisis data menggunakan metode deskriptif dengan teknik triangulasi data.

Hasil penelitian menunjukkan penelitian telah melalui tahap analisis kebutuhan, penyusunan instrument penelitian, pengujian validitas instrument, dan pengambilan data penelitian. Hasil validitas menunjukkan instrument valid dan layak digunakan dengan sedikit perbaikan. Pengambilan data telah dilaksanakan dengan responden mahasiswa, lembaga tempat praktik jurusan, dan dosen pengampu mata kuliah praktik jurusan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa *endurance skills* mahasiswa PLS berada pada kategori sangat tinggi setelah mereka mengikuti matakuliah praktek jurusan (*experiential learning*) pada Lembaga mitra. Hal ini mengindikasikan bahwa mata kuliah praktik jurusan efektif dalam meningkatkan endurance skills mahasiswa, dimana kemampuan tersebut sangat dibutuhkan bagi mahasiswa baik dalam melaksanakan perkuliahan maupun pada saat terjun pada dunia kerja nantinya.

Kata Kunci: *Experiential Learning, Endurance skill, Pendidikan Luar Sekolah*